



【地区館情報】

飯山



7月1日(日)に長峰スポーツ公園マレットゴルフ場にて恒例の飯山地区マレットゴルフ大会が開催され、参加53ペアでの熱戦が繰り広げられました。



〈結果〉
・字町対抗の部
〈優勝〉北町
〈準優勝〉上倉 〈第3位〉曙町

・ペアの部
優勝 荻原 茂実・宮本 真由美(上倉)
準優勝 服部文雄・服部弘子(曙町)
第3位 三井平吉・中澤ヤス(北町)
・親子ベストスコア賞
丸登和男・弘貴(曙町)
・ブリーチ賞
松本彦彦・佐藤加代(愛宕町)

秋津

◆秋津地区運動会開催

7月1日(日)に秋津小学校グラウンドにて恒例の秋津地区運動会が開催されました。当日は心配された雨も止み、心地よい天気の中、熱い戦いが繰り広げられました。

〈結果〉
〈優勝〉秋津中央
〈準優勝〉荒舟 〈第3位〉飯駒
○第20回秋津綱引き大会

木島

◆第15回木島レディースソフトバレーボール大会

〈結果〉6月17日(日)開催
優勝 天神堂フラワーズ
準優勝 野坂田ビルズ
第3位 下鬼高ブリティ



◆男も厨房に入る教室
7月3日(火)2回目講座を開催し、新メニューに挑戦しました。

◆お盆ソフトボール大会
8月14日(火)午前8時より木島小学校グラウンド2面で開催します。

◆第23回木島少年ロードレース大会
8月14日(火)朝6時半より根越コースで実施します。

瑞穂

◆「みずほの蕎麦」よもやま談義 開催

6月25日、瑞穂公民館そば打ち教室の発展形として、瑞穂のそば打ち愛好者やそば製造関係者が集い、蕎麦を肴に語る夕べを開催しました。地粉で打ったおいしい手打ちそばに舌鼓を打ちつつ、17名の参加者がざっくばらんにそば談義を繰り広げました。

柳原

◆地区ゲートボールマレットゴルフ大会

〈結果〉6月10日開催
・ゲートボール(泉台小会場)
男子の部
〈優勝〉藤ノ木(準優勝)笹川女子の部
〈優勝〉小佐原(準優勝)笹川マレットゴルフ(長峰会場)団体の部
〈優勝〉小佐原
〈準優勝〉藤ノ木 〈第3位〉南条 個人男子
優勝 中村利喜景(小佐原)

した。当日は大勢の参加があり、新緑のブナ林の中を散策しながら、たくさんさんのモリアオガエルに実際に出会えたりと、とても貴重な体験をすることが出来ました。



富倉

◆富倉地区ゲートボール大会開催
6月17日(日)PM1時30分から集落対抗のトーナメント戦で開催されました。細かい規則はのぞいて、和やかな内にも秘めた闘志を燃やした戦いが繰り広げられました。



◆第12回外様公民館長杯マレットゴルフ大会

6月17日(日)に長峰マレットゴルフコースで32名の参加で行いました。日頃の運動不足の解消と親睦を兼ね、いい汗を流しました。

〈結果〉

・男子の部
優勝 足立 清志(顔戸)
準優勝 服部 一(法寺)
第3位 服部 清治(中条)
・女子の部
優勝 山岸 安代(法寺)



◆太田地区球技大会

6月10日(日)田の仕事を自然体験の受け入れが一段落したこの日は、3種目の競技でそれぞれ熱戦が繰り広げられ



常盤

◆クラブサークル発表会

常盤地区で活動するクラブ・サークルの発表の場である、第27回クラブサークル発表会が7月1日に開催されました。今回は15組の団体の活動が発表され、日頃の活動の成果を披露しました。



大根と人参

飯山市教育委員会

教育次長 鷲尾恒久

「大根よーっ。青っ白くて何の役にも立たないじゃないか。お前さんはよーっ。」
刺々しい身なりをして、人参が大根の胸元へ言葉の矢を射掛けました。何を言われているのかわからない大根は、とりあえず黙って人参の口元を見つめました。
「お前は、刺身のツマにしかならないじゃないか。そして、食べられもせず捨てられるんだらう? ええっ?」
刺身のツマとしての消費が一番多いことを知っている大根は、あえて反論することもしません。
「何か、人参のご機嫌を損ねるようなことがあったのらうか?」
人参の身の上を心配しながら、目を見ました。
「お前なんか辛いだけで、おろして絞っても、ジュースにもなりやしない。大根足と言われ、大根役者などと使われて、かわいそうになあ。」
人参はなおも言いがかりをつけてきます。大根は、少し言葉が必要なのかな?と思いました。
「僕にはね、黒い仲間もいるんだ。赤いのもいるんだ。中が緑や赤いのもいるんだよ。人参だつてそうじゃない。黄色いのや人参色、赤いのに紫色だつてあるでしょう?」
人参色と言われて、グサリとききました。橙色ではなく、オレンジ色でもなかったからです。そして、全身が人参色になるのを感じました。
「人参さんはいいいよね。カロチンが豊富で、野菜ジュースの中には必ず入っている。僕たちみたいになんぐりむっくりではないし...」
「そうさ、西洋種は少し短くて太っているけど、東洋種はすらつとしたもんだ。」
「大根だつて、色々さ。桜島はまん丸に太って大きいけど、守口なんて細くて1杯にもなるよ。」
青首系がいまでは主流だけど、おでんに大根がなかったらつて、考えたことある?人参だつて、カレーの中になかったら、変じゃない?」
「お前なんか、青っ白いだっじゃないか!」
「僕にはね、黒い仲間もいるんだ。赤いのもいるし、中が緑や赤いのもいるんだよ。人参だつてそうじゃない。黄色いのや人参色、赤いのに紫色だつてあるでしょう?」
人参色と言われて、グサリとききました。橙色ではなく、オレンジ色でもなかったからです。そして、全身が人参色になるのを感じました。

◆第9回信越からす踊り大会

8月16日(木)〜17日(金)今年で9回目を迎えるからす踊り大会は、年々参加者が増加しております。会場は戸野温泉の湯前駐車場、踊り始めはPM7時30分からです。金魚すくいや焼鳥などの出店は6時30分から開いています。

岡山

◆岡山地区ゲートボール大会

上境チーム優勝杯奪還!
6月3日、9チーム参加によるゲートボール大会が開催され、昨年5回連続の優勝を桑名川チームに阻まれた上境チームが優勝杯を奪還しました。



また、昨年の藤沢ヤングチームに続き、温井チャレンジャーズが参戦。両わがけしよチームが大いに盛り上げてくれました。

〈結果〉

〈優勝〉上境A
〈準優勝〉上境A 〈第3位〉下境
◆千曲川ラフティングに挑戦!
7月21日、いいやま共育フェスティバルに合わせ、千曲川ラフティングを開催します。昨年は雨の影響で中止になってしまいましたが、今年のみんで楽しみましょう!